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El Ayuntamiento entrega casi 
diez mil euros para Haití

El A yuntam iento de 
A rgam asilla  de A lba 
entregó al director eje
cutivo de la Fundación 
C aste llano-M anchega 
de Cooperación, Tomás 
Mañas, 4.583 euros re
caudados en la campa
ña Argamasilla por Hai
tí y otros 5.000 que el 
Pleno acordó por una
nimidad que se donaran.
Según explicó el teniente de alcalde, Pedro Angel Jim é
nez, la decisión de colaborar en la campaña a favor de 
Haití, “obedece no sólo al terremoto sufrido, sino porque 
hablamos del país más pobre de América que necesita de 
la ayuda de todos para superar estos difíciles momentos, 
donde los más perjudicados son siempre los más débiles” .

IU cree que la situación económica 
del Ayuntamiento es preocupante

La portavoz m unicipal de Izquierda U nida, Esther 
Trujillo, considera preocupante la situación económ ica 
del consistorio. “Hay 800.000 euros de déficit por una 
mala planificación, ya que muchos de los ingresos previs
tos se han visto mermados por la crisis” . Trujillo cree que 
las operaciones de préstamo que se han contraído, uno de
700.000 euros, otro de 300.000 y la venta de patrimonio 
no es la m ejor manera de enderezar los números. “En el de
700.000 euros votamos a favor para que se pudieran pagar 
las nóminas y a proveedores, pero en el de 300.000 nos 
abstuvimos, “porque no es lógico que nos endeudemos 15 
años para am ortizar un crédito anterior que teníam os a 8 
años y sin intereses”.

Javier Urra cierra el ciclo 
de conferencias del Azorín

El psicó
logo y ex
d e f e n s o r  
del m enor 
de la Co
m u n id a d  
de Madrid,
J a v i e r  
U rra , ha
concluido el ciclo de conferencias con motivo de la con
mem oración del XXX aniversario de la creación del cole
gio público Azorín. El autor de trabajos como E l pequeño  
dictador conversó con los asistentes sobre el reto de edu
car a los hijos. Creador de frases que son auténticas sen
tencias, Urra criticó durante su intervención -seguida por 
numeroso público que llenó el salón de actos de la Casa de 
M edrano- a la sociedad actual por estar muy “psicologi- 
zada”. El ponente indicó que en la actualidad ante cual
quier problem a con los menores se acude al psicólogo en 
vez de afrontarlo en el hogar. En este sentido, Urra señaló 
que no conviene olvidar que “la sanción forma parte de la 
educación”. Asimismo, este experto en menores afirmó 
que “hay que mirarse en los ojos del otro, ya que muchos 
padres e hijos no se conocen” . De este modo, para Urra 
está claro que muchos padres ven a sus propios hijos como 
una carga y no disfrutan de ellos. El ponente dejó sobre la 
mesa muchos datos para la reflexión.

Otra Argamasilla Posible valora la 
respuesta en la recogida de alimentos
La asociación Otra Argamasilla Posible ha realizado un 

balance positivo de la respuesta dada por los ciudadanos 
en la campaña de recogida de alimentos de este año. Bajo 
el lema, No sólo en Navidad se pasa hambre, la campaña 
se inició en mayo y terminará a finales del actual mes de 
junio. Los directivos de la asociación valoran la respuesta 
dada, “sobre todo, por el momento tan duro que atravesa
mos” , -manifestaba su presidente, José Trujillo.

“Queremos dar 
una respuesta eficaz”

El primer teniente alcalde, Pedro Ángel Jiménez, analiza la actual legislatu
ra marcada por la incidencia de la crisis económica

CARLOS MORENO

Asegura Pedro Angel Jimé
nez Serrano que los siete años 
que lleva en el Ayuntamien
to de Argamasilla de Alba 
constituyen una de las expe
riencias más gratificantes que 
ha tenido en su vida. Aún re
conociendo esos momentos 
complicados que siempre tie
ne la política, el primer te
niente alcalde y concejal de 
Promoción Económica, Tu
rismo, Festejos y Juventud 
confiesa sentirse bien traba
jando por m ejorar la calidad 
de vida de sus paisanos.

PREGUNTA.- ¿Qué desta
ca de la actual legislatura?

RESPUESTA.- A pesar de 
las dificultades actuales, va 
bien. El cum plim iento del 
programa electoral es bastan
te aceptable. Han sido muy 
importantes los dos planes E 
que el Gobierno central ha 
puesto en m archa con unas 
cantidades económicas que 
nos han venido muy bien. 
Nos han permitido acometer 
un programa de infraestruc
turas y servicios que de otra 
forma hubiera sido imposi
ble. A dem ás, estos planes 
han dado empleo y trabajo a 
empresas locales.

P.- ¿Qué está haciendo el 
Ayuntamiento para atenuar 
el problem a del paro?

R.- Estam os coordinando 
todos los servicios que están 
relacionados con el empleo. 
Así, la Agencia de D esarro
llo Local, el Centro de la 
M ujer y los Servicios Socia
les están elaborando una bol
sa de desempleados para dar 
una respuesta más eficaz a 
esa gente que busca trabajo. 
Por otro lado, el presupues
to recoge una partida de
250.000 euros para contrata
ciones directas y tam bién 
contamos con una Comisión 
de Intervención Social que 
atiende los casos de más gra
vedad, es decir, a esa gente 
que ya no puede pagar la hi
poteca o un simple recibo de 
luz. Además, los planes de 
empleo que llegan de otras 
adm in is trac iones tam bién 
han ayudado y las creden
ciales de la Junta nos ha per
mitido contratar a otras 85 
personas.

P.- La oposición se queja 
de taita de participación...

Pedro Angel Jiménez.

R.- Es una valoración que 
ellos hacen y que no com 
partimos. Los presupuestos 
los hemos aprobado con la 
unanimidad de los tres gru
pos. Intentamos siempre dia
logar, acercar posturas, ne
gociar y gobernar siempre 
con la mano tendida. Me sor
prende que la oposición diga 
esto. Y no sólo lo hacemos 
con los grupos de la oposi
ción, sino con todo el tejido 
social de Argamasilla, con 
el que nos reunimos cuando 
surgen temas importantes.

P.- ¿Cómo andan las cuen
tas del Ayuntamiento?

R.- Ahora tenemos el pro
blema de que los fondos que 
nos llegan de otras adminis
traciones lo hacen con mu
cho retraso y eso te obliga a 
ir a operaciones de tesorería 
mayores de lo habitual, pero 
la situación económ ica de 
nuestro Ayuntamiento no es 
complicada, tenemos un aho
rro neto positivo y del cien 
por cien que nos podemos 
en d eu d ar, es tam os aho ra  
mismo en el 75%, es decir, 
tenemos margen. El crédito 
mayor que tenemos contraí
do es con el Instituto de Fi
nanzas porque se pidió una 
cantidad importante para ur
banizar el polígono indus
trial.

P.- ¿En qué situación se 
encuentran las inversiones 
más relevantes?

R. Desde que llevam os 
gobernando se han hecho 
cosas muy importantes cono  
el nuevo Centro de Sainó, el

Instituto de Educación Se
cundaria, la Residencia, un 
plan general de iluminación 
para conseguir ahorro ener
gético, asfaltado de calles, 
viviendas de protección ofi
cial, el plan de moderniza
ción de regadíos, la instala
ción de césped artificial en 
el campo de fútbol y m ejo
ras de otras instalaciones de
portivas; rem odelación del 
mercado de abastos, inver
siones en el recinto ferial, el 
auditorio de verano o la nave 
del castillo. En cuanto a in
versiones pendientes de inau
gurar, el T eatro-A uditorio  
que tiene adjudicado el equi
pamiento y que esperamos 
inaugurar en otoño; la nueva 
Casa-Cuartel de la Guardia 
Civil que se inaugurará en 
breve y también el tanatorio. 
Ya hem os contactado con 
una empresa y tenemos el 
compromiso de tenerlo listo 
antes de que concluya la le
gislatura. Y no me olvido del 
proyecto de la escuela taller, 
con la rehabilitación de la 
antigua Casa de las Aguas, 
que albergará varias aulas de 
formación y la nueva biblio
teca municipal.

D isponib le  
para el PSO E

P.- ¿Será usted el próximo 
candidato a alcalde por el 
PSOE?

R.- Serán los órganos co
rrespondientes del partido los 
que decidan. Yo estaré siem
pre disponible e ilusionado 
con el proyecto que estamos 
desarrollando en Argamasi
lla de Alba. Aún es pronto 
para pensar en estas cosas.

P.- De las reivindicaciones 
que se han planteado en la 
comarca le quiero preguntar 
por la del ferrocarril, de gran 
importancia para Argamasi
lla. ¿se acabará consiguien
do esta infraestructura'?

R.- Debo reconocer que 
esta difícil, pero no podemos 
abandonar, hay cae sesuir
pelea:!jO', Las corriiin■.cacio-
nes ce A rgaim s^c > Tome-
lioso hai: :revrado sens:Ke-
men'c cor '.as eos .v.¡W :as,
rero e.jco :io e\ch:ve . IV SV
Hlidu - ' tren
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